

Comunicado N°:  
111

## Se realizó feria de servicios en urbanización Valle del Ortigal

*La Administración Municipal 'Vive El Cambio' estuvo presente en la actividad social con el fin de solventar algunas necesidades de los ciudadanos de este sector.*



Con masiva asistencia se llevó a cabo hoy la Feria de Servicios Valle del Ortigal liderada por la Alcaldía de Popayán, Red Unidos y el Departamento de la Prosperidad Social, donde participaron diferentes entidades del ente gubernamental y privadas para dar a conocer su portafolio de servicio a la ciudadanía.

Las secretarías de Gobierno, Salud, Educación y la Oficina Asesora de Planeación prestaron atención en temas de educación, equidad de género, inspección de policía, enlace de Red Unidos, vacunación para animales, servicios de usuarios de salud, programa Colombia Mayor y programa de ahorro para la vejez, entre otros.

Comunicado N°:  
111

Valentina Ledezma, moradora del sector, resaltó la importancia de llevar este tipo de eventos a las comunas de Popayán, teniendo presente que muchos ciudadanos no pueden entre semana asistir a las diferentes entidades públicas y privadas, “es importante que los ciudadanos conozcamos los beneficios a los que tenemos derecho, por ejemplo, el de ahorro para la vejez, porque muchas personas nunca hemos cotizado para pensionarnos y no conocemos de estas nuevas oportunidades”.

Por su parte, Guillermo Santacruz, coordinador del Centro de Empleo y Emprendimiento y Competitividad resaltó la iniciativa como una forma de acercar a los habitantes de Valle del Ortigal al programa de emprendimiento que se lideran desde la dependencia. “Logramos tener una mayor afluencia de información dentro de la población y potencializar desde nuestra labor el emprendimiento y la empleabilidad para las comunidades en general”.

\*\*\*

## **Seminario Taller ‘Marco Normativo Aplicable a las Entidades de Gobierno’ Ilega a Popayán**

*Se trata de una capacitación gratuita para funcionarios de entidades de Gobierno tales como representantes legales, jefes de áreas financieras, y contadores.*



Comunicado N°:  
111

Los días 10, 11, 12, y 13 de Mayo, la Contaduría General de la Nación, realizará en la ciudad de Popayán la Jornada gratuita de capacitación sobre 'Marco Normativo Aplicable a las Entidades de Gobierno'.

El escenario académico será la Alcaldía de Popayán, donde los funcionarios de las entidades de Gobierno tales como representantes legales, jefes de áreas financieras y contadores, podrán afianzar el desarrollo de la cultura contable.

El ingreso a personal de entidades e instituciones de orden público es gratuito.

Quienes cumplan estos requisitos y deseen participar pueden inscribirse en la página web [www.capacitaciones.com.co](http://www.capacitaciones.com.co) o al correo electrónico [capacitacioncontaduria@gmail.com](mailto:capacitacioncontaduria@gmail.com).

### **Horarios: (1era Fecha)**

- Martes 10 de Mayo - de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
- Miércoles 11 de Mayo - de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
- Jueves 12 de Mayo - de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
- Viernes 13 de Mayo - de 8:00 a.m. a 5:45 p.m.

**Lugar:** Auditorio 1 del Centro Administrativo Municipal CAM

Para mayor información está habilitada la línea Nacional: 01 8000 423 811 y los celulares: 310 820 000 88 – 315 556 46 89. El taller se realiza bajo la coordinación del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, y la Contaduría General de la Nación.

\*\*\*

## Emprendedores se capacitaron en TIC

*Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad y el clúster Creativ, orientaron de taller de 'Fortalecimiento Empresarial en uso de TIC*



Continuando con su propósito de incentivar el emprendimiento en la ciudad y apalancar estas iniciativas desde el manejo de las TIC, el Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad y el clúster Creativ, orientaron de taller de 'Fortalecimiento Empresarial en uso de TIC' con un grupo de emprendedores que hoy trabajan en sus planes de negocio.

Proyectos como artesanías, desarrollo de un sitio web como canal de comercialización y elaboración de calzado deportivo, entre otros, hicieron parte de

Comunicado N°:  
111

la actividad que tuvo como principal objetivo preparar a los emprendedores en *Elevator pitch* es decir en la presentación sobre un proyecto o emprendimiento ante potenciales clientes o accionistas.

“Buscamos articular la implementación de TIC en los planes de negocio que asesoramos. Este es un gran paso para fortalecer el mercadeo, la publicidad y la gestión de redes sociales a través de aplicaciones móviles y sitios web, un proceso que debe complementar los planes de negocio de todo emprendimiento”, precisó Guillermo Santacruz, Coordinador del Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad.

Estos trabajos formación continuarán replicándose, como un aspecto complementario que busca promover la cultura de innovación y emprendimiento en la ciudad de Popayán, mediante herramientas metodológicas que faciliten la creación y fortalecimiento de unidades y proyectos productivos.

\*\*\*

Comunicado N°:  
111

## El Mercado Móvil Campesino ahora estará en el barrio Santa Helena

*Tras el éxito rotundo que se registró el pasado fin de semana en el lote de Camilo Torres, ahora los productores campesinos se trasladarán al parqueadero del ICBF*



El Mercado Móvil Campesino, que el pasado fin de semana estuvo en el lote de la calle 5ª con carrera 25 esquina diagonal al Parque Informático 'Carlos Albán' en el barrio Camilo Torres de esta capital, ahora se traslada al parqueadero del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF, ubicado en la calle 6a con carrera 26 del barrio Santa Helena.

Cabe recordar que este mercado está compuesto por los vendedores ambulantes provenientes del sector rural de Popayán y de municipios aledaños que antes frecuentaban los alrededores de la plaza de mercado La Esmeralda, y que ahora tras el proceso de concertación firmado entre la Administración Municipal, a

**Comunicado N°:  
111**

través de la Oficina de Protección al Consumidor y Espacio Público de la Secretaría de Gobierno, la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria –Umata- y los representantes legales de los productores y comercializadores campesinos, apoyan la recuperación del espacio público.

“Esta iniciativa además de contar con una buena acogida por comerciantes y ciudadanos en general, registró un éxito total en cuanto a los ingresos para los comercializadores que gracias a la organización que tuvieron y a la oferta de productos frescos a precios justos, obtuvieron buenas ganancias al final de la jornada. Ahora para mayor comodidad, nos trasladaremos a las instalaciones del parqueadero del ICBF”, manifestó Néstor Zúñiga, coordinador de la Oficina de Espacio Público de la Secretaría de Gobierno de la Alcaldía de Popayán.

\*\*\*

**Alcaldía de Popayán  
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**